

ANWENDUNGSBEREICH DES MANAGEMENTSYSTEMS

Der Geltungsbereich unseres Managementsystems umfasst den Standort Düsseldorf der SAFECHEM Europe GmbH mit allen angebotenen Produkten und Dienstleistungen, sowie den ausgelagerten Prozessen. Die Regelungen sind für alle Mitarbeiter verbindlich.

Das Managementsystem umfasst alle Forderungen der DIN EN ISO 9001: 2015 und 14001:2015 unter Ausschluss der Forderungen der ISO 9001:2015 aus:

- Abschnitt 7.1.5 „Ressourcen zur Messung und Überwachung“

Die Produktion erfolgt durch externe Partner (Lohnhersteller & Lohnabfüller), die zur Bestimmung und Bereitstellung der nötigen Ressourcen zur Überwachung und Messung der Qualität der Produkte verantwortlich sind.

- Abschnitt 8.5.4 „Erhaltung“

Die Kennzeichnung, Handhabung, Reinhaltung, Verpackung, Lagerung, Übertragung, der Transport und Schutz erfolgt durch externe Partner.

SCOPE OF THE MANAGEMENT SYSTEM

The scope of our management system includes the Duesseldorf location of SAFECHEM Europe GmbH with all products and services offered, as well as the outsourced processes. The regulations are binding for all employees.

The management system includes all requirements of the DIN EN ISO 9001:2015 & 14001:2015, excluding the requirements of ISO 9001:2015 of:

- Section 7.1.5 “Monitoring and measuring resources”

The production takes place at external partners (contract manufacturers & contract fillers) who are responsible for determining and providing the necessary resources to monitor and measure the quality of our products.

- Section 8.5.4 “Preservation”

Identification, handling, contamination control, packaging, storage, transmission or transportation, and protection is done by external partners.